
   
PROVINCE DE QUÉBEC 
ÉCOLE DU TRIOLET 
 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le 6 décembre 2021 à 
18 h 30 par TEAMS. 
 

  

PRÉSENCES 
      
     Baillargeon, Dominique, personnel de l’école 
     Beaulieu, Vincent, personnel de l’école 
     Blais, Danny, parent  
     Boutin, Marc, personnel de l’école 
     Castonguay, Émilie, élève 
     Côté, Rock, personnel de l’école 
     Gagnon, Sylvie, personnel de l’école 
     Gallagher, Alisson, personnel de l’école 
     Gauthier, Mélanie-Luv, parent  
     Gosselin, Julie, parent  
     Landry, Isabelle, parent 
     Lessard, Michel, directeur   
      
     ABSENCES 
 
     Bondo, Étienne, parent  
     Bonneville, Isabelle, parent  
     Dioume Fall, Fatou Boury, parent  
     Duquette, Annie, personnel de l’école   
     Laflamme, Benoit, membre de la communauté 
           

 
 

 
 

 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 

 Madame Julie Gosselin souhaite la bienvenue à toutes et à tous. 
  
 

  
 
 
 
CE-21/22-09 
 
 
 
 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

L’ordre du jour est lu et déposé.  
 

Il est proposé par monsieur Vincent Beaulieu, appuyé par madame Mélanie-Luv 
Gauthier : 
 

 QUE l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 
  

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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CE-21/22-10 
 
 
 
 
 
 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 27 
SEPTEMBRE 2021 

 
Le procès-verbal est déposé et les membres en ont pris connaissance. 
 
Point 9.1, page 4, nous aurions dû lire « nos priorités en 2021-2022 seront orientées 
… ». 
 
Page 5, uniformiser la ponctuation à la fin des phrases. 
 
Il est proposé par monsieur Danny Blais, appuyé par monsieur Vincent Beaulieu : 
 
 QUE le procès-verbal de la réunion du 27 septembre 2021 soit approuvé en y 

apportant les corrections précitées. 
 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
4. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 27 SEPTEMBRE 2021 

 
4.1 Retour sur les portes ouvertes virtuelles du 2 octobre 2021 
Les portes ouvertes virtuelles furent une belle réussite! 250 visites en ligne! 
 
4.2 Rencontre du conseil d’établissement du 1er novembre 2021 
Comme le quorum n’a pu être atteint et, par suite d’une entente avec les membres 
présents, monsieur Lessard a traité certains points d’information qui seront repris ci-
après. Un compte-rendu a été rédigé à cet effet. 
Les présences de madame Isabelle Landry et de monsieur Benoit Laflamme seront 
ajoutées au compte-rendu.  
 

5. NOMINATION AU CÉ 
 
5.1 Membres de la communauté 
Monsieur Benoit Laflamme ainsi que madame Isabelle Landry avaient été approchés 
afin de faire partie du conseil d’établissement pour l’année 2021-2022 à titre de 
membres de la communauté. 
 
Par la présente leur nomination est officialisée. 
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CE-21/22-11 

5.2 Remplacement de Jean-François Hamel 
 
Monsieur Jean-François Hamel, parent au conseil d’établissement, a remis sa 
démission pour des raisons familiales. Il doit donc être remplacé. 
Comme madame Isabelle Landry, le membre de la communauté est également parent 
d’un enfant à l’école du Triolet : 
 
Il est proposé par monsieur Danny Blais, appuyé par madame Mélanie-Luv 
Gauthier : 
 
 QUE madame Isabelle Landry soit nommée membre parent au conseil 

d’établissement 2021-2022. 
  
 Monsieur Michel Lessard désire souligner la présence d’Amélie Castonguay à titre de 
 représentante du conseil des élèves sur le conseil d’établissement. 
 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 
 

 
6. QUESTIONS DU PUBLIC 

Sans objet.  
 

 
 
 
 
 
CE-21/22-12 
CE-21/22-13 
 
CE-21/22-14 
 
 
 
 
 
 
CE-21/22-15 
 
 
 
 

  
7. SUJETS À ADOPTION OU APPROBATION 

 
7.1 Approbations par courriel 
 
13 octobre 2021 : Planification des contenus à la sexualité.  
9 novembre 2021 : Journée blanche au 1er cycle du 17 février 2022 et journée sans 
uniforme au profit des Paniers de Noël du CSSRS. 
12 novembre 2021 : Faire des dons en vêtements chauds d’hiver et sacs de couchage 
afin de remettre le tout aux sans-abris du Partage St-François. 
 

7.2 Activités éducatives et sportives SPO 
 

Le tableau des demandes de sorties des élèves en Sport-études est présenté. 
 
Il est proposé par monsieur Danny Blais, appuyé par madame Isabelle Landry :  
 
 QUE le tableau des demandes de sorties pour les élèves en Sport-études soit 

approuvé tel que présenté. 
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CE-21/22-16 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE-21/22-17 
 
 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 Le tableau des activités éducatives nécessitant un changement à l’horaire ou un 
 déplacement à l’extérieur des terrains de l’école est présenté. 
 
 Il est proposé par madame Isabelle Landry, appuyée par monsieur Danny Blais : 

 
 QUE le tableau des activités éducatives nécessitant un changement à l’horaire ou 

un déplacement à l’extérieur des terrains de l’école soit approuvé tel que présenté. 
 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

7.3 Budget école 2021-2022 
 
Le budget 2021-2022 est présenté. 
 
Il est proposé par monsieur Vincent Beaulieu, appuyé par madame Alisson 
Gallagher : 
 
 QUE le budget 2021-2022 soit approuvé tel que présenté. 

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
8. SUJETS DE CONSULTATION 

 
Sans objet. 

 
 

 
9. SUJETS D’INFORMATIONS 

9.1 Surveillant à vélo dans le quartier 
Un surveillant à vélo a été engagé afin de patrouiller le quartier pour s’assurer que 
les élèves respectent la propriété d’autrui. Cette initiative sera renouvelée au 
printemps prochain. 

 
 

9.2 Prévision de la clientèle 2022-2023 
On parle d’une augmentation d’une centaine d’élèves supplémentaires. Nous 
sommes à tenter de maximiser l’organisation scolaire pour pouvoir les recevoir en 
2022-2023. 
Comme le PTI n’a pas obtenu de subvention pour pouvoir déménager, le CSSRS est 
à regarder la possibilité d’acquérir des classes modulaires pour 2023-2024, toutes les 
écoles secondaires étant à pleine capacité.  
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9.3 Dossier uniformes des élèves 
Nous en étions à la dernière année du contrat avec Flip Design. 
Un travail a été fait par la responsable du dossier, madame Lyne Parenteau, afin de 
choisir une compagnie qui offre aux parents et aux élèves un bon rapport qualité/prix 
pour l’achat d’un produit durable. À la prochaine rencontre, monsieur Lessard sera 
en mesure de nous faire part des résultats de ce travail. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
10. COURRIERS ET NOUVELLES 

10.1 Du conseil des élèves 
Les élèves ont amorcé des discussions à propos des points suivants : problématique 
dans les casiers (trop de jeunes), changement au code de vie en rapport avec les 
shorts, ajout de miroirs et de prises dans les vestiaires, ajout d’une salle avec des 
sofas pour plus de tranquillité. Monsieur Lessard invite la représentante du conseil 
des élèves à prendre un rendez-vous avec lui afin de discuter de ces différents points, 
si elle le désire. 

10.2 De la présidente 
On espère retourner en présentiel en janvier à la cafétéria du pavillon 1. 
10.3 De la représentante du comité de parents 
Vu l’absence de madame Bonneville, ce point est remis à la prochaine rencontre. 
10.4 De la direction 
Concernant la journée blanche, les inscriptions qui devaient avoir lieu la semaine 
dernière sont reportées à janvier 2022 vu que quelques-uns des partenaires ne sont pas 
chauds à l’idée de devoir faire respecter les mesures sanitaires émises par le 
gouvernement par rapport aux écoles. 
Nous avons eu une mauvaise nouvelle concernant les vêtements chauds ramassés 
pour le Partage St-François. En effet, la ville ayant décidé de démanteler les abris des 
sans-abris, il nous sera donc impossible d’aller leur porter lesdits vêtements. Nous 
regardons maintenant avec différents partenaires afin qu’ils soient distribués à la 
clientèle du Partage St-François. 
Monsieur Lessard présente les différentes activités de Noël qui auront lieu. 
10.5 Du personnel 
Sans objet. 
 
10.6 De la fondation 
Prochaine rencontre de la fondation : mercredi, 7 décembre 2021. 
 
 
 

11. QUESTIONS DIVERSES 
 

Sans objet. 
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CE-21/22-18 
 
 
 
 
 
 
 

 
12. FIN DE LA RÉUNION ET LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

   

 Il est proposé par monsieur Danny Blais, appuyé par monsieur Rock Côté : 
 

 QUE la séance soit levée à 20 h 15 
 
 Prochaine rencontre : 7 février 2022. 
    
 
 
 
 

 _________________________   
 La présidente  
 
 
 

 


